



**DÉNI DE RÉALITÉ, LE PRÉSIDENT NE CONNAIT PAS NOS VIES**

**NOUS SOMMES EN COLÈRE**

**Manifestation jeudi 23 mars à  
14h00 place de la Bastille et  
partout en France**

**ET TOUJOURS MOBILISÉS**

Le président de la République s'est adressé aujourd'hui aux Françaises et aux Français concernant la réforme de retraites.

En dépit des dizaines de millions de personnes opposées à sa réforme et les millions d'entre elles qui manifestent, bien qu'ici ou là la colère est en train d'exploser, le président de la République s'érige en donneur de leçons, taçant les mauvais élèves et ne leur attribuant que de mauvaises notes.

Ses propos sont souvent provocateurs, parfois mensongers et particulièrement dangereux.

Pour l'UNSA, ce discours ne peut que renforcer notre détermination et notre volonté d'obtenir le retrait de son projet de réforme.

“  
Je regrette qu'aucune  
force syndicale n'ait  
proposé un compromis.

Il y a dans ce pays une  
tendance à refuser le  
principe de réalité.

**Emmanuel Macron**



**OBTENONS LE RETRAIT DE LA LOI DE MANIÈRE DÉMOCRATIQUE EN  
S'ENGAGEANT, DANS LA PROCÉDURE DU RÉFÉRENDUM PARTAGÉ.**